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Н О В О С Т И Н Е Д Е Л И 

Встреча с губернатором 
В з д а н и и п р а в и т е л ь с т в а о б л а с т и 
с о с т о я л а с ь в с т р е ч а П е т р а С у м и н а 
с р у к о в о д и т е л я м и о б щ е с т в е н н ы х 
п р и е м н ы х г у б е р н а т о р а и м е с т н ы х 
о т д е л е н и й о б л а с т н о г о д в и ж е н и я 
« З а в о з р о ж д е н и е У р а л а » . 

Глава региона рассказал о финансово-экономичес
ком положении и социальной обстановке в области. 
Особое внимание было уделено положению бюджет
ников и ветеранов труда. 

Магнитогорск на совещании представляли руково
дитель отделения движения ЗВУ Борис Булахов, ру
ководитель общественной приемной Анатолий Кова
лев, начальник отдела по делам молодежи Сергей Да
нилов. 

Стальная игра 
на опережение 
I Генеральный директор говорит о приоритетах ММК 

Стал ученым 
Ч л е н с о в е т а д и р е к т о р о в О А О «ММК» 
А л е к с а н д р У ш а к о в с т а л к а н д и д а т о м 
э к о н о м и ч е с к и х н а у к . 

В Москве он успешно защитил диссертацию на тему: 
«Формирование и реализация стратегии маркетинго
вой деятельности крупной металлургической компа
нии». 

Основные положения научной работы касались сис
темы факторов и условий," определяющих маркетинг 
на внутреннем и внешнем рынках металлопродукции с 
учетом общеэкономической ситуации. 

На старте145-й 
В б л и ж а й ш и е т р и г о д а в М а г н и т о г о р с к е 
б у д е т с т р о и т ь с я 1 4 5 - й м и к р о р а й о н 
с р а з в и т о й и н ф р а с т р у к т у р о й . 

Проект включает десяток высотных жилых домов, 
школу со спортивным комплексом и плавательным бас
сейном, три детских сада, многоуровневые подземные 
автостоянки, торговые и развлекательные комплексы, 
сквер и учреждения культурных и бытовых услуг. 

При изучении проекта глава города Евгений Кар
пов высказал пожелание разработчикам разместить в 
микрорайоне поликлинику, так как в южной части го
рода уже сейчас ощущается недостаток в медицинских 
учреждениях. 

В новом микрорайоне уже построен девятиэтажный 
жилой дом. Челябинская компания «Высотник» ведет 
строительство еще одного дома. До конца сентября 
отдел муниципального заказа, цен и тарифов выставит 
жилые секторы на конкурс, принять участие в кото
ром смогут строительные компании не только Магни
тогорска, но и всей Челябинской области, сообщает 
пресс-служба городской администрации. 

- СТРАТЕГИЯ развития комбината -
сохранение долговременной конкурентос
пособности на мировом рынке металло
проката, - заявил генеральный директор 
ОАО «ММК» Геннадий Сеничев в интер
вью журналу «Эксперт-Урал» (12.09.05). 

- Геннадий Сергеевич, как отрази
лось изменение мировой конъюнкту
р ы на отрасли и компании? 

- Развитие металлургии носит ярко вы
раженный цикличный характер. Со вто
рого квартала текущего года произошло 
ухудшение конъюнктуры металлургичес
ких рынков. Следствием стали снижение 
цен на металлопродукцию и уменьшение 
объемов производства многих ведущих 
игроков. Наряду с высокими ценами на 
железорудное сырье и коксующийся 
уголь это вызвало падение прибыли и рен
табельности производителей. Впрочем, на 
сегодняшний день ситуация стабилизиро
валась. Серьезного улучшения конъюнк
туры мировых рынков черных металлов 
следует ожидать не ранее 2008 года. 

- К а к и х результатов планируется 
достичь в ближайшей перспективе? 

- У нас есть основания для оптимис
тичных прогнозов: в этом году мы запус
тили новое сортовое производство, в бу
дущем - начнем замену последних марте
новских агрегатов на электропечи. Это 
позволит снизить себестоимость нашей 
продукции, повысить ее качество, расши
рить номенклатурный сортамент и нара
стить прибыль. Поэтому, несмотря на 
ухудшение конъюнктуры, позиции комби
ната прочны. В ближайшие годы мы пла
нируем выйти на уровень производства 
13,5 миллиона тонн стали и 12 мил- ^ ^ ^ ^ 
лионов тонн готового металло
проката в год. 

- Внутренний или внешний 
рынок для вас в приоритете? 

- Мы всегда связывали перс
пективы развития с внутренним рынком. 
В 2004 году впервые вышли на уровень 
продаж в 5 миллионов тонн металлопро
дукции, в этом году планируем сохранить 
позиции, а с будущего намерены прода

вать на российском 
рынке не менее 5,5 мил
лиона тонн проката не
зависимо от объемов 
производства и конъ
юнктуры. 

Но внешний рынок 
тоже важен. Основные 
для нас потребители -
Китай, страны Дальне
го Востока и Юго-Вос
точной Азии: на них 
приходится около поло
вины экспортных поста
вок. Наша стратегичес
кая задача-сохранение 
долговременной конку
рентоспособности на 
мировом рынке метал
лопроката. 

- Какие инвестици
о н н ы е п р о е к т ы в ы 
п о л н е н ы в прошлом 
году и что запланиро
вано на текущий? 

- Продолжилась ре
ализация проекта ко
ренной реконструкции 
сортопрокатного про
и з в о д с т в а , который 
подразумевает полную 
замену старых станов. 
Уже введены в эксплу
атацию два новых ста
на компании Danieli . 
Пуск третьего сорто
вого стана запланиро
ван на а п р е л ь 2006 

Развитие металлургии носит ярко выраженный 
цикличный характер 

года. В 2004 году завершены строитель
ство агрегата нанесения полимерных по
крытий и комплексная реконструкция ли
стопрокатного цеха. Общий объем инвес
тиций в капитальное строительство за 

2004 год превысил 10 миллиардов руб
лей. В этом году планируется вложить 
более 14 миллиардов рублей. Реконст
рукция и модернизация производства на 
80 процентов финансируются за счет 
прибыли предприятия. 

Поддержите «Металлург»! 
ХОККЕЙ 

Чувствительное поражение, которые хок
кеисты «Металлурга» потерпели в среду от 
«Авангарда» - 1:4, несколько смазали впе
чатление от старта команды в чемпионате 
страны. 

Дело даже не в том, что Магнитка уступи
ла принципиальному сопернику. Магнито
горцы проиграли как-то безропотно и не 
проявили настоящего спортивного характе
ра, без которого победы в большом спорте 
невозможны. Единственную шайбу в воро

та хозяев Дмитрий Пестунов забросил лишь 
в самом конце встречи, когда исход был ясен. 

Мне не раз доводилось присутствовать 
на матчах «Металлурга» в Омске. И, в отли
чие от Магнитогорска, всегда складывалось 
впечатление, что этот сибирский город бук
вально живет хоккеем. Об «Авангарде» го
ворили повсюду. Даже горничные в гости
нице со знанием дела обсуждали перипетии 
матчей. Кто знает, может, эта мощная энер
гетика (мелочей в большом деле не бывает), 
создаваемая любителями хоккея, и помогла 
омичам два года подряд, словно под копир
ку, одолеть «Металлург» в плей-офф. Тем 

более что перевес «Авангарда» в обеих сери
ях был микроскопическим. 

Сегодня «Металлург» принимает на сво
ем льду питерский СКА, послезавтра - «Се
версталь». Команда сейчас попала в сложную 
ситуацию, и ей просто необходима поддерж
ка болельщиков - не только в моменты, когда 
забрасываются шайбы, а с самого начала 
встречи. Такая, например, как в Омске или 
Ярославле, где уже во время церемонии пред
ставления стартовых пятерок трибуны запол
нены почти до отказа... 

Поддержите «Металлург»! 
Владислав РЫБАЧЕНКО. 

Три бабьих лета 
ПРОГНОЗ 

По народному поверью, 14 сентября на
ступило лето. 

Александр Беляев, телеведущий, профес
сор, заместитель директора Института гео
графии Российской академии наук говорит: 

- Основываясь на народных приметах и 
моих собственных наблюдениях, могу с уве
ренностью сказать, что всего бабьих лета три. 
Первое - молодое, которое мы уже благопо
лучно проскочили в начале сентября и кото
рое, если помните, было очень теплым, а по 
температурным показателям - почти июль. 
С 14 по 21 сентября второе - классическое 
бабье лето, и оно станет исключением из об
щей благоприятной и теплой погоды сентяб
ря из-за дождей и небольшого похолодания. 

И третье - пожилое - в конце месяца, 
в его последней декаде. В тот период 
Вновь станет тепло и сухо. Если го
ворить об осени в целом, то в сред
нем показатели температуры возду
ха будут выше нормы на 5 градусов. 

По Семенову дню, то есть 14 сен
тября, можно смело строить прогно
зы на зиму. 

Если в этот день теплая погода, то 
и зиму стоит ждать теплой, а если еще 
- как в Москве - и ветер дул с юга, 
то слякотной грязи избежать не удастся. 
Специально для женщин могу рекомендо
вать запасаться не одной парой теплых са
пог: будем месить снег! Кстати, подобная зима 
пройдет по типу болгарской: теплой, снеж
ной и слякотной. Связано это с потеплением 

климата. Так, чем севернее широты, тем чаще 
в последнее время можно наблюдать более 
существенное повышение зимней темпе
ратуры относительно нормы. Где нормаль
ные зимы раньше были -40 . . . -30 , теперь ста
ли -25 . . . 

Все уже знают, что компания Ford 
является о д н и м из лидеров 

на автомобильном рынке в м и р е . 
И в п р е д ы д у щ е м н о м е р е мы писали, 

что п р и о б р е т е н и е автомобиля 
с удовольствием и в удобной для вас 

ф о р м е стало возможным 
у о ф и ц и а л ь н о г о д и л е р а 

Ford в М а г н и т о г о р с к е 
О О О « М а г т е х н о ц е н т р » . 

К о м п а н и е й F o r d п р о в о д я т с я 
п р о г р а м м ы п о с п е ц и а л ь н ы м ц е н а м 
н а р а з л и ч н ы е м о д е л и а в т о м о б и л е й 
F o r d . 

И сейчас можно приобрести уже не только 
Ford Focus С-Мах и Ford Explorer по специаль
ной цене, но и Ford Mondeo. Вы имеете воз
можность сэкономить до 2500 долларов, полу
чив пакет опций в подарок. Опытные менедже
ры проведут консультацию для вас, расскажут 
о всех возможных комплектациях и помогут вам 
выбрать автомобиль. 
Вы м о ж е т е о ф о р м и т ь п о к у п к у 
а в т о м о б и л я в к р е д и т б е з с п р а в о к . 
В а ш а в т о м о б и л ь F o r d с т а н е т 
н а д е ж н ы м д р у г о м и п о з в о л и т 
н а с л а ж д а т ь с я к о м ф о р т о м . 

Для вас всегда OTiqwra двери 
в автосалоне Ford по адресу: 
пр. Ленина, 93. 

т ШИШ и комм 


